



Bordeaux & Upper, 4 ans d'amour & de burgers

UPPER, INSTITUTION DU BURGER A BORDEAUX

Quand Upper s'est lancé il y a 4 ans à Bordeaux, le burger n'était pas encore le produit-phare de la restauration qu'il est devenu aujourd'hui.

Aurélien Gandré, co-fondateur de Upper : « *Le pari était loin d'être gagné d'avance, le burger souffrait d'une mauvaise image, beaucoup le pensaient incompatible avec l'art de la restauration à la française. Mais nous y avons cru, persuadés qu'il était possible de conjuguer fast-food et convivialité, burger et qualité.*

Nous avons cru aussi à la puissance de notre concept, celui du burger 100% customisable, qui offre à chacun de nos clients une expérience unique. Nous sommes donc très fiers de fêter cet anniversaire ; notre longévité est la plus belle preuve de notre succès.»

Il suffirait de quelques chiffres pour attester de ce succès : plus de 250.000 burgers dégustés, 100 tonnes de pommes de terre lavées et blanchies à la main, des milliers d'heure passées à préparer sauces maison et légumes frais pour faire de chaque burger une expérience unique et parfaite.

Ce que ces chiffres ne disent pas en revanche, c'est le profond attachement qui unit désormais Bordeaux et Upper. Le restaurant de la rue Judaïque est devenu une véritable institution, connue de tous, fidèles ou touristes, de tous âges.

Et c'est bien parce que Upper est si indissociable du paysage bordelais que UberEats l'a choisi comme fer de lance de son lancement à Bordeaux, ou que TBM, la régie des transports bordelais, en a fait un partenaire clé de son programme de fidélisation. Les deux partenaires ont d'ailleurs tenu à s'associer à ce quatrième anniversaire.

On peut le dire désormais : Bordeaux + Burgers = Upper

UNE SEMAINE D'AMOUR & DE CADEAUX

Pour fêter son quatrième anniversaire, UPPER Bordeaux offrira **1 an de burgers** à l'un de ses clients. Un Uppermaniac se verra remettre le précieux pass 1 AN DE UPPER, pour tous les 15 jours venir déguster son burger gratuitement. Ce concours est réservé aux abonnés à la page Facebook de UPPER BURGER BORDEAUX. Alors, vite ! Likez notre page et laissez-vous guider.

Parallèlement, UberEats et Upper feront gagner le symbole de leur association : **un vélo fixie aux couleurs de Upper**, ainsi que de nombreux bons d'achat à valoir sur la plateforme de livraison par coursiers. Participation sur UberEats.

Enfin, **10 menus pour deux** seront à gagner via Ecomobi, le programme de fidélisation de TBM

UPPER BURGER, UN CONCEPT UNIQUE

UPPER est la première marque de fast-food de burgers gourmets, authentiques et 100% personnalisables. Devenue référence nationale, UPPER propose plus de 30 000 combinaisons de burgers créés à la minute devant vos yeux. Né en 2012 à Bordeaux de parents gourmands et ambitieux, UPPER a depuis conquis Tours et s'apprête à découvrir de nouveaux espaces...



CONTACT

Aurélien Gandré

Fondateur

aurelien@upperburger.com

06 99 93 59 11

Photos & Kit Presse sur demande



WWW.UPPERBURGER.COM